

Informe Mensual Dirección de Cultura

Mes de Junio del 2025

DIRECCION DE CULTURA

No. De oficio: DC-119/2025

Asunto: Informe de actividades del mes de junio del 2025

Mtro. Milton Carlos Cárdenas Osorio.

Presidente municipal

Presente:

At'n. Lic. Cecilia Urbina de Dios. Enc. de Planeación y Participación

Ciudadana

El que suscribe el Ing. Francisco Javier Cruz Zepeda director de cultura

Administración 2024-2027 Esperando se encuentre bien, le envió un cordial

saludo, así mismo le hago llegar el informe de actividades que se llevaron a cabo

en la dirección de cultura durante el mes de **JUNIO** del presente año.

6 de junio. Se llevo a cabo la 3era reunión del consejo de cultura en las

inmediaciones del centro cultural regional, donde se tocaron temas para mejorar la

cultura del municipio, nutriéndose de ideas de los diferentes puntos de vista de cada

participante que conforma este consejo.

7 de junio. Se llevo a cabo la presentación de la lectura con aroma a café en la

presidencia antigua, donde los asistentes se deleitaron con la excelente lectura.

14 de junio. Para reactivar la convivencia familiar y económica se llevo a cabo una

noche de cine al aire libre en la alameda municipal. Donde en un lleno total desde

niños hasta grandes disfrutaron de la película de minecraft. Donde a todos los

asistentes se les regalo palomitas y agua fresca para que disfrutaran toda la experiencia del cine.

18 de junio. En las fiestas patronales de la localidad de puerta del barro, se les apoyo con la presentación de mariachi municipal, en donde pusieron a vibrar a los asistentes con sus excelentes canciones llenas de tradición y alegría e hicieron pasar una tarde noche agradable.

19 de junio. Arrancaron las fiestas patronales de la parroquia sagrado corazón en El Grullo y se les apoyo con el sonido y su manejo para todos sus eventos durante todas las fiestas, donde se vivieron momentos increíbles y noches inolvidables.

22 de junio. Se apoyo en las fiestas de la puerta del barro con la presentación del grupo "Elegance", en una tarde que se vivió increíble donde la convivencia la diversión no faltaron, además del buen baile y cantaron toda la música de este excelente grupo.

25 de junio. En las fiestas patronales del sagrado corazón, se presento el ballet folclórico del centro cultural regional de El Grullo, en una noche llena de cultura y tradición, todos los asistentes se deleitaron con los grandiosos bailes de nuestro ballet además de sus coloridos trajes típicos de diferentes estados de México, en uno de sus últimas presentaciones antes de partir a reunió unido.

26 de junio. Se presento el coro municipal junto con la orquesta en las fiestas del sagrado corazón, donde amenizaron una noche de música clásica, los asistentes pasaron una noche muy amena y tranquila.

Sin más por el momento, me despido deseándole éxito en todas sus actividades.

Atentamente:

"2025, AÑO DE LA ELIMINACION DE LA TRANSMISION MATERNO INFANTIL DE ENFERMEDADES INFESIOSAS"

El Grullo, Jalisco a 14 de junio del 2025.

ng Francisco Javier Cruz Zonoda

Ing. Francisco Javier Cruz Zepeda.

Director de Cultura.

C.c Archivo.